

SAINT-AMBROIX, DE LA PRÉHISTOIRE À AUJOURD'HUI

Connaître et vivre Saint-Ambroix passe aussi par une connaissance historique de son histoire. Hubert de Saint Jean et Stéphane Brahic vous y feront voyager dans les pas de Pierrick Dugas, un enfant imaginaire du pays avec cet ouvrage.



Destiné aux petits et aux grands, le livre « Saint-Ambroix, de la préhistoire à aujourd'hui », le journal de Pierrick Dugas, un enfant imaginaire du pays, est écrit par Hubert de Saint-Jean et illustré par Stéphane Brahic.

La ville a une histoire riche et parfois peu connue, et bien sûr il existe déjà plusieurs livres retraçant cette histoire. Il semblait à Hubert de Saint-Jean judicieux de publier un ouvrage simple et facile d'accès pour tous, afin que les habitants de la ville puissent davantage connaître leur histoire.

Le livre a aussi été publié en anglais, en allemand, en néerlandais et en italien pour les touristes qui visitent Saint-Ambroix.

(Midi-Libre du 14/06/23)

L'ouvrage est disponible : Office du tourisme, Librairie Tabac Presse : Le Lutéo, Tabac de la Fontaine, Restaurant le Goût du jour, Le Privilège, Chlorophylle, Treize Phone, Restaurant la Banque, Véro Boutique, Château de Fabiargues, Caveau de la Tour, Camping le Clos, Camping Beau Rivage, Créa Tifs, La Pause Ambroisienne.

« Le temps des grandes constructions »

Extrait choisi en page 48 du livre

An 1868-1896. Que de constructions à Saint-Ambroix. En moins de 30 ans, c'est incroyable.

An 1868. Depuis la destruction du château à l'époque du roi Louis XIII, il n'y avait plus que des ruines sur le rocher du Dugas, en dehors de la Tour de l'horloge. Alors, le curé de Saint-Ambroix décide de racheter les ruines et d'y faire construire une chapelle en l'honneur de la Vierge Marie. La chapelle Notre Dame du Dugas est née.

An 1877. Les protestants construisent un grand temple près de la Maison Guiraud, pour remplacer celui plus petit situé vers le boulevard du Nord. Il est majestueux.

An 1880. La Mairie construit un nouvel Hôtel de ville, au même endroit que l'ancien sur le Boulevard du Portalet. Mais il est plus grand que le précédent, grâce à l'achat d'un terrain situé à côté.

An 1896. Les catholiques construisent une nouvelle église, beaucoup plus vaste que la précédente. Elle est située à la même place mais elle est orientée différemment pour gagner de l'espace.